
Niederschrift zur 6. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Mauloff vom 07.08.2018
im DGH

Anwesende des Ortsbeirats

Norbert Göbel
Klaus-Peter Pehr
Axel Kresse
Bernd Feger ( nicht stimmberechtigt)
Kerstin Zimmermann
Silke Raub

Vertretung der Zeitung Frau Appel (Taunuszeitung)

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr
Sitzungsende 20:55 Uhr

Tagesordnung

1. Verlesen und Genehmigung der letzten Sitzungsniedenehrift

2. Sachstand Dorferneuerung

3. Ortsbeiratsbudget und Verwendung

4. Termine

a. Sauberhaftes Mauloff, Herbstputzaktion Samstag, den 13.10.018, 14:00 Uhr
b. Weihnachtskaffeenachmittag Sonntag 2. Advent, den 09.12.2018, 15:00 Uhr

5. MitteiLungen

6. Fragen der Mauloffer Bürger

Top 1

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 10.04.2018 wurde verJesen und einstimmig genehmigt.



Top 2

Für den Friedhof sind für 2018 2000,00 Euro von der Gemeinde in den Haushalt gestellt.

Eine Summe von 120000 Euro steht bis 2020 an Mitteln seitens der Gemeinde zur Verfügung.
Wie die Summe verwendet wird steht noch nicht fest. Ausschlaggebend ist unter anderem eine
Sichtung der Räume des ehemaligen Backes. Ebenso spielt der von der EU vorgeschriebene
barrierefrei Neubau der Bushaltestellen mit in die Planungen ein.

Die Reakth‘iemng des alten Backes, die Neugestaltung des Platzes vor dem Gebäude und die
Nutzung des alten Waaghauses mit angrenzendem Platz sind Projekte der Dorfenbvicklung
für Mauloff.

Top 3

Das Ortsbeiratsbudget beträgt noch 1200,00 Euro.

Neue Ortsschilder werden hieraus finanziert.

Für die Ortsmifte (neben Waaghaus) wird eine Sitzgruppe gekauft.

Ebenso ist die Anschaffung von Hundetoilettenstationen geplant.

Top 4

Der Ortsbeirat lädt alle Mauloffer zur Herbstputzaktion am Samstag, den 13.10.2018 ein.

Der diesjährige Weihnachtskaffee findet am Sonntag, den 09.12.2018 statt.

Nächstes Jahr findet wieder ein Frühjahrs/Osterkaffeenachmiftag statt.

Top 5

Die Sitzauflagen und Rüek]ehnen der beiden Bänke vom Friedhof sind erneuert und die
fehlende Bank auf dem Spielplatz ist aufgestellt.

Das Material hat die Gemeinde bezahlt, die Reparatur erfolgte in Eigenleistung von
Mauloffer Bürgern, das Gestell für die Bank wurde gespendet. Der Ortsbeirat bedankte sich
bei den beiden Personen.

Am Mittwoch, den 15.08.2018 findet eine Begehung der Räume des ehemaligen Backes statt
(Gemeinde mit Ortsbeirat).

Das Tempo 30 Schild Anfang Heinrich-von-Kleist-Str. am Friedhof wurde noch nicht
aufgestellt.

Die Rückversetzung des Tempo 30 Schildes näher an den Ortseingang aus Richtung
Finsternthal kommend ist noch nicht erfolgt.



Der Ortsbeirat informierte die Bürginnen und Bürger über die Anträge für den Haushalt an
die Gemeinde.

Friedhof (Treppe + Wände, Mauerabdeckung fEhrenmal, Wegbegradigung, zweite
Wasserentnahmestelle)

Umgestaltung Ortskernffloilmitte ‚ Aktivierung Backes

DGH (barrierefreier Zugang, energetische Sanierung)

Aufstellung Tempo 30 Schild Heinrich von Kleist Str. fFriedhof

Eine genaue Aufstellung geht der Gemeinde zu.

Top 6

Mauloffer Bürger regen an, dass Geschwindigkeitsmessungen im Ort durchgeführt werden
sollen.

Auch der Zustand der gemeindlichen Straßen wurde von den Bewohnern bemängelt.
Der Ortsbeirat erinnert die Gemeinde an eine bereits erstellt und eingereichte
Mängelaufstellungsliste der Ortsstraßen.

Der Ortsbeirat äußerte sich bezüglich der Frage nach der Verfügbarkeit des Freifunkes das
die Technik vorhanden ist und nur noch der Anschluss in die Wohnung vom DGH erfolgen
muss.

Spaziergängern ist aufgefallen, dass zunehmend Waldwege durch quer liegende Baumstämme
oder mehrerer großer Aste nicht mehr durchgängig passierbar sind. Ein Anwesender von der
Jagdgenossenschaft erklärte das dieses gewollt ist. Dadurch sollen Ruhezonen für das Wild
geschaffen werden. Die Nutzung der Wege von Mountainbilcern oder Motorcrossfahrern soll
durch diese Maßnahmen unattraktiv werden.

Mauloffer Bürgern ist die vermehrte Verschmutzung von Ortsstraßen und Waldwegen durch
Pferdeäpfel aufgefallen. Der Ortsbeirat erkundigt sich wer für die Beseitigung zuständig ist.

Der Ortsbeirat will sich bei der Gemeinde informieren welche Weg rund um den Ort von den
Reitern genutzt werden darL

Am unteren Brunnen fließt zur Zeit kein Wasser.

NorbeGöbel Silke Haub
Ortsv rsteher Schriftführerin

Mauloff, den 08.09.2018


